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ENFOCADO. Con larga militancia en la UCR, el Jefe comunal apuesta a la política social.

ENTREVISTA A CARLOS FAGÚNDEZ

"El proyecto del puente
Itaquí-La Cruz es sólido"

El Intendente de la localidad cruceña
detalló las conversaciones avanzadas
que mantienen con su par brasileño
para concretar el anhelado viaducto
regional. También celebró la visita
del Nuncio Apostólico a la ciudad. "El
turismo religioso es un atractivo que
tenemos", dijo.
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E l intendente de La
Cruz, Carlos Fagún-
dez fue entrevistado

en el programa La Otra
Campana, que se emite si-
multáneamente por LT7
Radio Corrientes y LT25
Radio Guaraní, de Curuzú
Cuatiá.

En conversación con el
periodista Gustavo Ojeda,
el Jefe comunal se expidió
acerca de diferentes temas
vinculados a la realidad eco-
nómica, la situación provin-
cial y munici-
pal.

A conti-
nuación, el
desarrollo de
la conversa-
ción.

Importantes visitas
por estos días en La
Cruz, ¿no? Gran éxito del
Congreso de Ciencias So-
ciales, vi que el Nuncio
Apostólico anduvo por su
pueblo y se avanzó con
una declaración de san-
tuario.

-Exacto. El Congreso
fue un éxito, son cinco pro-
vincias, reflejaron casi 400
visitantes que estuvieron
acá en La Cruz, participan-
do del 5º Congreso Nacio-

nal de Ciencias Sociales.
Realmente para nosotros
fue un desafío, porque una
localidad chica como la
nuestra, organizar un Con-
greso de esas características,
nos llena de orgullo, ¿no? A
pesar del esfuerzo que hici-
mos en materia económica,
eso después se vuelca en be-
neficio para la comunidad,
porque estuvieron colma-
dos los hoteles, los alquile-
res temporarios, los restau-
rantes, los supermercados,

la estación de servicio, así
que fue muy bueno.

Lo llevo a otro tema:
la lucha que por estos
días lleva adelante la uni-
versidad pública, con el
apoyo de una gran parte
de la ciudadanía argenti-
na.

-Manifesté en la opor-
tunidad de la apertura del
Congreso que hay un Go-
bierno nacional que pre-
tende desentenderse de
muchas de sus obligacio-

nes, casi todas, y en espe-
cial de la educación. Y yo
le planteaba al auditorio
que, nosotros desde este
rincón de la Patria, garan-
tizamos y creemos en la
universidad pública, gratui-
ta y de calidad. Y de hecho,
lo estamos haciendo, por-
que estamos trabajando
con la Unne, estamos lle-
vando convenios para las
tecnicaturas universitarias.
En materia de educación,
tenemos una tecnicatura de
inglés, tenemos chicos es-
tudiando en la Universidad
Nacional de La Pampa, en

Itaquí. Esta-
mos firman-
do un conve-
nio para ini-
ciar una tec-
nicatura uni-
versitaria en

La Cruz con la Unne. Y
bueno, en materia de turis-
mo, en materia religiosa,
tuvimos la visita del Nun-
cio. Y para nosotros fue
una enorme satisfacción,
que en plena homilía, el
Embajador del Papa en la
Argentina diga que se sen-
tía reconfortado de estar
en el Santuario de las Mi-
siones. Para nosotros es
una definición histórica, y
un antes y un después para
nuestra Patria chica.

CREYENTES

Convengamos que la
Virgen, que ustedes la ce-
lebran cada 15 de agosto,
dejó de ser ya Patrona ex-
clusiva de La Cruz, para
convertirse en la Patrona
espiritual de todos los pue-
blos jesuitas, que son 30.

-Así es. Yo estuve el día
sábado participando con el
Intendente de Loreto, invi-
tado por el intendente Ba-
rreiro de San Miguel, a un
aniversario más de la loca-
lidad de San Miguel. Ahí
formalizamos la invitación
para que, tanto el pueblo de
Loreto como de San Mi-

guel, visiten La Cruz y visi-
ten a su Patrona, porque
tanto Loreto como San
Miguel son descendientes
de pueblos jesuíticos guara-
níes.

En lo político. Leí un
artículo periodístico don-
de decía que usted se re-
tira de la actividad polí-
tica finalizado su manda-
to, ¿es así?

-Está mal interpretado.
Yo dije que tengo ganas y
aspiro a que las nuevas ge-
neraciones gobiernen nues-
tro pueblo.

Una banca legislativa
le vendría bien a La Cruz,
porque usted tiene expe-

riencia de gestión.
-Eso se verá, pero lo que

yo le explicaba a su colega, es
que yo milito hace 41 años en
la Unión Cívica Radical, y ten-
go solamente 12 años de fun-
cionario público, tengo más
años de aportes de autónomo
que de funcionario público.
Me encanta la política, pero
no creo que sea solamente un
cargo lo que uno pueda defi-
nir en una acción política. Yo
estuve 12 años fuera de la fun-
ción pública y sigo haciendo
política social, desde la activi-
dad privada, generando cosas
que beneficien a la sociedad,
así que eso vamos a ver más
adelante.

Tengo entendido que el puen-
te La Cruz-Itaquí sigue su curso
para concretarse.

-Nosotros estamos trabajando, re-
anudando las gestiones con la gente
de Itaquí (Brasil). Usted tiene que ver
que hubo un intervalo acá, un im-
passe, porque Brasil tuvo elecciones
municipales, y allá, por ley, los fun-
cionarios no pueden hacer activida-
des ejecutivas mientras dura el pro-
ceso electoral. Por suerte, el Prefeito
de Itaquí, el que tiene las ganas de
que también se concrete el viaducto,
fue reelecto con el 91 por ciento de
los votos. Ahora nosotros vamos a
trabajar. El viernes 18 tenemos un
encuentro en la región Tierra Colo-

UNA REALIDAD. La habilitación de los corredores
jesuíticos.

rada en La Cruz, donde también va-
mos a invitar a los funcionarios bra-
sileños. Estamos completando la do-
cumentación que nos pidió la Jefatu-
ra de Gabinete y Cancillería de Bue-
nos Aires, y estamos preparando una
visita al Estado Rio Grande do Sul a
Puerto Alegre para llevar esta inquie-
tud tanto a los funcionarios de La
Cruz como a los funcionarios de Ita-
quí, al representante del Estado Fe-
deral de Brasil, al Ministerio de Trans-
porte, y también al gobernador de Rio
Grande do Sul. Así que estamos muy
contentos, y por supuesto que esto
lleva tiempo, que probablemente yo
no lo vea, este Gobernador no lo vea,
este Presidente no lo vea, pero más

temprano que tarde, vamos a lograr
la construcción del viaducto que va
a unir Itaquí-Brasil, con La Cruz-
Corrientes.

 ¿Algo más que usted quiere
destacar?

-Sí. Primero, reconocer el inte-
rés que tienen ustedes sobre lo que
pasa en La Cruz, después difundir
lo que nos pasa, y por eso, de todas
las cosas, que ustedes también sean
las voces de lo que pasa en La Cruz
y de lo que tenemos en La Cruz.
Para nosotros, esto del turismo re-
ligioso va a ser un antes y un des-
pués, va a desarrollarse en La Cruz
como se realiza en los santuarios
más tradicionales.

"Desde el inicio de la gestión Milei dije que
este Gobierno trabaja para desprenderse
de las funciones del Estado".


